



～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

# あおぼずく



南阿蘇村立両併小学校  
R2. 9. 24 (木)

No.10  
校長 坂田

## 両併校下大運動会 ありがとうございました。!

心配していたお天気も回復に向かい、当日は素晴らしい運動会日和となりました。村長様をはじめ、多くの保護者、地域の皆様にお越しいただき、両併小学校最後の運動会が楽しい日となりましたことに心よりお礼申し上げます。消防団の皆様も準備、当日の運営、後片付け等本当にお世話になりました。改めて両併校区の温かさ、地域の力を感じました。

子どもたちが笑顔で頑張る姿に、何度も笑い、何度も目頭が熱くなりました。本当にありがとうございました。



思い出の一枚・  
・・・

微笑ましい  
親心・・・  
(\*^\_^\*)



お家の人といっ  
しょに・・・み  
んな笑顔でステ  
キなひとときで  
した。



あいがとうの気持ちを伝えたい



空中  
二人三脚!

最後の1本!  
負けないぞ  
～!



だ・る・ま・さ・ん・が・こ・ろ・ん・だ～



# 地域の皆様、本当にありがとうございました。



今年の優勝は赤団でした。笑顔で優勝旗を受け取ったりおさん！



W優勝！黄（中郷東・中郷西・お櫃・星ヶ峯・竹崎・久木野）と青（前畑・幅・見晴台・御手水）



ドローン撮影！閉校に向けて記念になりましたね！

## 閉校に向けて

### 写真撮影の様子



記念誌の写真ご提供、お世話になりました。

9月11日に城野印刷さんが来校され、歴代校長先生の写真、卒業制作、校旗、校舎などの写真撮影をされました。

また、昨日は記念誌部会の5名の皆さんに集まっていたき、午後5時半から写真選びを行いました。明日、城野印刷さんが、今までの分できあがったゲラ刷りを持って来られる予定です。皆様のご協力のおかげで、記念誌作成も進んでいます。

式典部会の皆さんも地域をまわられ、ビデオレターの撮影等が行われています。工藤式典部長さんを中心に、コロナウイルス感染拡大防止に対応してSNS等を活用した準備が着々と進められています。両併校区の皆さんの学校に対するご支援、団結力を改めて感じています。本当にありがとうございます。

**おめでとう!**  
「御所浦恐竜絵画展」  
佳作  
1年 後藤 美七海

休校や各イベント等の中止に  
年は出品の機会が少なくなりま  
このような中うれしい入賞です

体育主任の木原先生が運動  
場にラインを引きました。この  
ラインでさらに運動会へ向け  
て気持ちが高まります。

今週の土曜日(5日)は、美化作業、運  
動会打合せ、役員決め等大変お世話に  
なります。

先週から運動場西側の「防球ネット」工事が始まっています。美化作業の際にもご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。作業の前には、宮田さんに「ツゲの木」の剪定もお世話になっています。

